

Pago retroactivo del aumento salarial en Ecopetrol no les llegará a todos los trabajadores, denuncia la USO

Junio 13, 2023

En un comunicado, la USO denunció que no todos los trabajadores recibirán el retroactivo del aumento salarial en Ecopetrol, que fue acordado el 22 de mayo. El sindicato habló de presunta discriminación laboral.



Con graves denuncias, la junta directiva de la Unión Sindical Obrera de la Industria del Petróleo (USO) publicó un comunicado en el que señala presuntos actos de discriminación en contra de algunos trabajadores, quienes no recibirán el pago retroactivo del aumento salarial en Ecopetrol.

Así lo dio a conocer la organización sindical a través de su cuenta de Twitter, desde donde rechazó la supuestas irregularidades en el pago retroactivo del aumento salarial en Ecopetrol para contratistas tercerizados, falta de transparencia salarial y presuntos actos de misoginia con una trabajadora, razones por las cuales le exige al nuevo presidente de la empresa, Ricardo Roa Barragán, que "vengan los cambios ya" para Ecopetrol.

Le puede interesar: [ABC de la clasificación CIIU, base del comercio internacional y de la estandarización](#)

Para más Noticias como esta síguenos en: [Twitter](#) - [Facebook](#) - [Instagram](#) - [Youtube](#)

A pesar de que Roa Barragán se refirió al talento humano como uno de los recursos más valiosos de la empresa, la directiva de la USO cuestiona que sus palabras no se han visto reflejadas en "la empresa más importante de Colombia" con mejores condiciones laborales para sus trabajadores.

Discriminación hacia los contratistas, quienes no recibirán el pago retroactivo

[Leer Más](#)

Mantente Actualizado Síguenos en Google Noticias

VEA TAMBIÉN



En Colombia vive el 30% de la diáspora venezolana

"Quedan muchos retos en materia de integración con los migrantes venezolanos", destacó Ronal Fabián Rodríguez Durán, investigador y vocero del Observatorio de Venezuela de la Facultad de Estudios Internacionales, Políticos y Urbanos de la Universidad del Rosario.

OTRAS SECCIONES

COLUMNISTAS

El derecho a pensar y a creer

TECNOLOGÍA

6 canales efectivos de comunicación para la atención al cliente

COLUMNISTAS

Apocalipsis cósmico

COLOMBIA EXPORTA

Si piensa cambiar de celular, ¡pilas! precios pueden subir por encarecimiento de insumos

CAMPO

¿La reforma laboral le responde al campo? Estas son las cifras del mercado laboral en el sector agropecuario

EMPLEO



“Sé tu propio jefe”: Colombia, el país de la OCDE con más trabajadores independientes

Colombia encabeza, de lejos, el listado de la OCDE de países con más trabajadores independientes en su mercado laboral. El indicador, que abarca un rango muy amplio de la población, prende las alertas sobre la calidad de los trabajos en el país.

9 carreras virtuales con buen futuro laboral en Colombia

Ya es un hecho: este es el aumento salarial del magisterio colombiano para 2023

Profesores del Magisterio de Bogotá no recibirán pago del retroactivo por aumento salarial hasta dentro de varios meses: fuertes pronunciamientos

Así quedaron los salarios de empleados públicos en Colombia con el acuerdo entre Gobierno y Centrales Obreras

COLOMBIA



¿La reforma laboral le responde al campo? Estas son las cifras del mercado laboral en el sector agropecuario



ABC de la clasificación CIU, base del comercio internacional y de la estandarización



Dólar en Colombia hoy (TRM): 13 de junio



Por una Colombia sostenible y moralmente limpia